



Antrag

der Abgeordneten **Andreas Winhart, Roland Magerl, Matthias Vogler, Elena Roon, Franz Schmid** und **Fraktion (AfD)**

Aktuelle Fortschritte und Zukunftsaussichten in der Phagentherapie

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag und im Ausschuss für Gesundheit, Pflege und Prävention sowie im Ausschuss für Wissenschaft und Kunst über die aktuellen Forschungsergebnisse in der Phagentherapie im Klinikum rechts der Isar zu berichten.

Begründung:

Diese Behandlungsmethode setzt vielversprechende Ansätze bei der Bekämpfung von bakteriellen Infektionen, insbesondere bei antibiotikaresistenten Bakterienstämmen.

Durch den übermäßigen Einsatz von Antibiotika haben sich multiresistente Keime entwickelt, die in Krankenhäusern zu schweren Infektionen führen können. Diese können schwerwiegende Folgen bis hin zum Tod haben.

Um weiterhin noch mehr Verständnis für die Potenziale und Herausforderungen dieser Therapie zu erlangen, ist es wichtig, sich vor Ort ein Bild von den bisherigen Fortschritten zu machen. Eine Besichtigung, in denen die Phagentherapie bereits angewendet wird, ermöglicht es dem Ausschuss für Gesundheit, Pflege und Prävention direkte Einblicke zu gewinnen, um auch potenzielle Herausforderungen zu identifizieren und direkt Fragen an Fachleute zu richten, die an der Behandlung beteiligt sind. Diese direkte Begegnung würde dazu beitragen, ein fundierteres Verständnis für die Phagentherapie und ihre Anwendungsmöglichkeiten zu entwickeln, was wiederum die Grundlage für zukünftige Entscheidungen und Maßnahmen darstellen kann.